

Vous êtes membre de notre Réseau des Centres-Villes Durables et de l'Innovation.

L'Hebdo du Réseau du Centre-Ville N°25, votre nouvelle revue de presse et des documents sur l'actualité des centres-villes en France et en Europe.

N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires, suggestions à contact@centre-ville.org

L'équipe Centre-Ville en Mouvement

Retour sur la Semaine du Centre-Ville !

15^E ASSISES NATIONALES DU CENTRE VILLE

TOUS UNIS POUR LE RENOUVEAU



La **Semaine du Centre-Ville** s'est déroulée du **8 au 12 Juin**, et vous avez été nombreux à suivre les ateliers et les différentes tables rondes ! **2304 connexions au total** sur toute la durée de l'événement, soit **400 à 500 personnes connectées par jour**... Sans compter les Facebook Live !

Retrouvez toutes les **rediffusions sur notre site**, et des **synthèses** des propos seront **bientôt accessibles** (1ere synthèse accessible [ici](#)).

[Je découvre les rediffusions](#)

[La Presse en parle ici](#)

Les centres-villes prennent des airs de fête ! Des animations originales ...

Événement festif par excellence, la Fête de la Musique aura bien lieu cette année dans de nombreuses villes. Afin d'éviter tout rassemblement important, il faut rivaliser d'imagination pour faire des coeurs de villes des festivals à ciel ouvert. A Strasbourg par exemple, des petits concerts auront lieu depuis les balcons, une scène musicale itinérante depuis un bateau sillonnera les quais, et des artistes proposeront des karaokés à la cantonade depuis des vélos cargos !

[Plus d'informations ici](#)



Et colorées !

De nombreuses initiatives fleurissent pour redonner de l'éclat aux coeurs de villes. Pour surprendre les habitants, et leur redonner envie de venir le fréquenter, et de s'y attarder. Ces installations (ciels de papillons comme à [Issoire](#) ou [Saint Raphaël](#), fleurs géantes comme à [Saint Nazaire](#)...) embellissent le coeur de ville et viennent égayer les rues. A Pontivy, en Bretagne c'est un ciel de ballons multicolores qui vient de s'installer. Du mobilier éphémère végétalisé réalisé par les services de la ville viendront prendre place également.

[Plus d'informations ici](#)

L'agglomération de Sète récompense le commerce de proximité

L'opération s'intitule "Thau Foliz". Son objectif ? Relancer l'attractivité des coeurs de villes en valorisant les commerces de proximité. Du 18 au 21 Juin, les achats réalisés en centre-ville dans les 14 communes de Sète Agglopôle Méditerranée sont récompensés : 20% des achats (dans la limite de 50€) seront en effet remboursés aux consommateurs, avec pour objectif 50 000€ de chiffre d'affaires générés sur le territoire.

[Plus d'informations ici](#)

Centre-Ville en Mouvement reste à votre disposition pour toute question.

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook

Twitter

Email